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^ Ecole
Louis-Lafortune

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT
2024-2025

lREUNION : Le lundi 28 octobre 2024 À 18 H 30
LIEU : Local : 1106 ]

Procès-verbal
28 octobre 2024

l. Accueil et vérification du quorum;

Membres du CE Présent Absent

Parents Christian Lapalme (président)

Pascal Cloutier (vice-president)

Martin Patenaude (parent)

Audrey Demers (parent)

Catherine Lupien (parent)

Jessica Landry (parent)

François Achim (substitut)

Véronique Leduc (substitut)

x

x

x

x

x

x

x

x

Enseignantes Michelle Couture

Marie-Claude Benoît

Gabrielle Bouthilette-Norris

x

x

x

Tech. SDG MélanieOuellet x

Soutien Stéphanie Sauvé x

Professionnelle Andrée-Anne Lebeau-Ladouceur x

Directions Arianne Lafontaine (adjointe)

Nathalie Decamps (école)

x

x

Membre de la
communauté

Jean-Michel Pépin x

Page l sur 5



2. Période de questions du public;

Aucune question du public

3. Lecture et adoption de l'ordre du jour;

Mme Catherine Lupien propose l'adoption de l'ordre du jour du 28 octobre 2024.
Adopté à l'unanimité.
Resolution #24-25/2329

4. Adoption du procès-verbal du 30 septembre 2024 (documentation jointe);

Modification de Pascale pour Pascal.

M. Pascal Cloutier propose l'adoption du procès-verbal du 30 septembre 2024.
Adopté à l'unanimité.
Resolution #24-25/2330

5. Suivis au procès-verbal 30 septembre 2024;

a) Politique alimentaire (2007) : La direction fait la lecture des grandes lignes de la
politique sur les rôles de la direction et du personnel enseignant.

Un mémo pourrait être envoyé au personnel pour assurer qu'aucun élève ne peut se
voir restreindre de manger sa collation.

Dans l'Info-Parents, faire une sensibilisation auprès des parents pour fournir des
collations plus santé, tout à la discretion du parent. Idéalement, nutritif et soutenant pour
les élèves. Fournir des exemples de ce que le site :
education.gouv.qc.ca/enseignants/aide-et-soutien/services-educatifs-
complementaires/sante-a-lecole/politique-cadre-pour-un-virage-sante-a-lecole

b) Ustensiles : beaucoup de dons. Dès la semaine prochaine, le système de prêt
d'ustensiles pourrait débuter. Il serait préférable de faire une communication
aux parents.

e) Débarcadère : Tous les parents sondés comprennent la situation et l'enjeu de
sécurité. Proposition d'ajouter une signalisation pour une interdiction de
stationner à droite. Rappel dans l'Info-Parents. Enjeu avec la porte du
débarcadère que personne ferme. Mettre une affiche : garder cette porte
fermée.
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6. Reddition de formation obligatoire des membres;

Envoyer aux membres : Formation obligatoire pour les membres des conseils
d'établissement l Gouvernement du Québec

À faire d'ici le 25 novembre

7. Mot de la direction :

7.1 Normes et modalités;

Explication des normes et modalités 2024-2025 : préscolaire, lère à 6e année et des
classes GA-TSA. Les documents seront déposés sur le site internet de l'école et dans
I'lnfo-Parents.

7.2 Campagnes de financement;

Mme Arianne Lafontaine explique le processus de la campagne de vente de chandails et
les étapes à venir.

M. Pascal Cloutier propose l'adoption des prix pour la campagne de financement de la
vente de chandails (voir annexe).
Adopté à l'unanimité.
Resolution #24-25/2331

7.3 Grilles tarifaires SDG;

Mme Gabrielle Bouthillette-Norris propose l'adoption des montants de la grille tarifaire
duSDG.
Adopté à l'unanimité.
Resolution #24-25/2332

8. Mot du représentant au comité de parents;

M. Christian Lapalme mentionne qu'il y aura un document sur les critères d'inscriptions
à lire.

Informations données sur le calendrier scolaire :

Rentrée scolaire (élèves) : 2 septembre 2025
Semaine de Noël : 19 décembre 2025 au 6 janvier 2026
Semaine de relâche : 2-6 mars

Fin des cours : 23 juin
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9. Mot des représentants siégeant au conseil;

Mélanie Ouellet, technicienne du SDG :

Planification des SDG est en ligne et un code QR est disponible pour consultation.

Journées pédagogiques
1er novembre : 137 élèves d'inscrits -thème de la Préhistoire

15 novembre : tous les élèves peuvent sortir à une activité
22 novembre : Zookarie - thème de l'Égypte

Gabrielle Bouthillette-Norris, enseignante :

Halloween : don de décorations par l'OPP, Zombie-Louis et danse dans la cafétéria.

10.Bons coups;

Nouvelle compagnie de photos scolaires faites par Photo Repensée : belle organisation
et implication des photographes

Lignage large et visible du stationnement : apprécié par les parents

11. Mot du président;

M. Christian Lapalme n'a pas de point à ajouter.

12. Autres sujets;

12.1 OPP;

24 octobre : 8 personnes présentes pour la première rencontre. Le premier mandat est
celui de l'Halloween.

Presentation d'un formulaire pour faire des demandes au CE. Ce document sera fourni
avec le logo de Louis-Lafortune à Mme Catherine Lupien.

12.2 Courd'école

La candidature de Louis-Lafortune n'a pas été encore sélectionnée.

M. Christian Lapalme propose de faire l'implantation d'un sous-comité pour
l'embellissement de la cour d'école. Les membres suivants en feront partie : Pascal
Cloutier, Catherine Lupien, Mélanie Ouellet, Michelle Couture et Christian Lapalme.
Nathalie Decamps soutiendrait les démarches initiales.
Adopté à l'unanimité.
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Resolution #24-25/2333

12.3 Réception de dons;

- Caisse populaire 2 320 $ -^ déposer à FDS - Embellissement de la cour d'école

Gabrielle Bouthillette-Norris propose le dépôt du don de la Caisse Populaire dans le
fonds à destination spéciale dans le fonds d'embellissement de la cour d'école.
Adopté à ['unanimité.
Resolution #24-25/2334

- Danse country au galop l 000$ -> déposer à FDS - Soutien aux familles (frais de
scolarité impayés)

Point reporté au prochain CE parce qu'il manque d'informations. Point de suivi à la
prochaine rencontre. Détails de la proportion de familles dans le besoin.

13. Levée de la séance.

Mme Mélanie Ouellet propose la levée de rassemblée à 20h29.
Resolution #24-25/2335

^^é-^é^-
Christian Lapalme
Président du conseil d'établissement

/^^^~^fa^e^ l ^-^-^- ^)/J^
Nathalie Decamps
Directrice
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